



Le Journal du Plateau

Bonjour

RESIDENTSDUPLATEAU.COM

VOS DERNIÈRES NOUVELLES DE QUARTIER

DANS CETTE ÉDITION

Cet été, le parc des Deux-Ruisseaux résonnera au son de la plus belle musique, alors que vous êtes invités à entendre une série de six concerts gratuits pour tous les goûts. Encore cet été, la musique classique, le jazz, la chanson française et la musique du monde sont à l'honneur. Pour marquer le 150^e anniversaire de la Confédération, des activités spéciales viendront également bonifier notre programmation de cet été. Entre autres, l'animation de chaque soirée a été confiée à un comédien personnifiant le Père Louis Rebol (1827-1877), un personnage important de l'histoire locale, témoin direct de la construction des édifices du Parlement et de la création de notre ville.

De plus, un décor spécial sera installé pour souligner l'événement. Nous avons également ajouté une composante visuelle et interactive. Plus que jamais cet été, le parc des Deux-ruisseaux sera au cœur de la vitalité de notre quartier.

Au plaisir de vous y accueillir !

Lire la suite...

Alain Pilon
Président de l'ARP

- 01 [Mot du Président](#)
- 02 [Mot du Conseiller](#)
- 03 [Mot de la Commissaire](#)

ÉVÈNEMENTS

- 04 [Les mardis classiques](#)
- 05 [Octoberfest au Plateau!](#)
- 06 [Le jardin communautaire](#)

DOSSIERS

- 07 [Bibliothèque du Plateau](#)
- 08 [Réseau cyclable du Plateau](#)

DIVERS

- 9 [Nouveau terrain de volleyball](#)

facebook

L'ARP A MAINTENANT SA PAGE FACEBOOK. ALLEZ VOUS INSCRIRE EN CHERCHANT: [Association des résidents du Plateau/ARP](#)

Nous remercions nos commanditaires



Peinture Bastille

Si vous ne désirez plus recevoir le journal du Plateau [cliquez-ici](#).

Propulsé par





Le Journal du Plateau

Mot du Président

Le Plateau poursuit sa croissance à une vitesse fulgurante et l'ARP suit le rythme.

Vente de garage

Cette année, l'ARP a tenu "la plus grande vente de garage de la ville de Gatineau" et vous y avez participé en un nombre record. Cette vente de garage annuelle qui a débuté en 1994 au Parc du Méridien s'est transformée au cours des années en une grande fête foraine qui attire des gens de partout. Cette vente de garage permet de redonner une vie à des objets répondant ainsi à un des fondements du développement durable "réutiliser".

Un gros merci encore une fois pour votre appui à ce rendez-vous annuel.

Communications

Il y a deux ans l'ARP a pris le virage numérique et ce fut non seulement une bonne stratégie au niveau des communications mais la décision de mettre fin au journal papier et aux envois postaux fut également très positive sur nos finances. Cette année, l'ARP poursuit ce virage numérique en éliminant définitivement toute communication par la poste. De plus, nous diminuerons le nombre de parution du journal de quatre éditions à deux par année. Nous avons réalisé que notre moyen de communication Facebook s'avère plus efficace pour communiquer rapidement avec vous sur des enjeux spécifiques au Plateau.

Assemblée générale annuelle

Lors de notre assemblée générale annuelle, vous avez participé en grand nombre. C'est une excellente occasion de discuter sur vos préoccupations et d'échanger ensemble avec votre conseiller municipal du Plateau et votre commissaire scolaire et votre association de quartier. Nous avons procédé à l'élection du nouveau conseil d'administration pour 2017-2018.

Permettez-moi d'accueillir les nouveaux membres du CA de l'ARP et de remercier les membres sortant; soit Lili Lemieux, Jodi Fournier, Anyck Dauphin, Francois Bergeron et Antoine Gomis.

RESIDENTSDUPLATEAU.COM

DANS CETTE ÉDITION

- 01 Mot du Président
- 02 Mot du Conseiller
- 03 Mot de la Commissaire

ÉVÉNEMENTS

- 04 Les mardis classiques
- 05 Octoberfest au Plateau!
- 06 Le jardin communautaire

DOSSIERS

- 07 Bibliothèque du Plateau
- 08 Réseau cyclable du Plateau

DIVERS

- 9 Nouveau terrain de volleyball

facebook

L'ARP A MAINTENANT SA PAGE FACEBOOK. ALLEZ VOUS INSCRIRE EN CHERCHANT: Association des résidents du Plateau/ARP

Au nom de tous les résidents du Plateau un gros merci pour votre grande contribution.

En 2017 nous avons plusieurs nouveautés:

Le Comité Jardin du Plateau a fait un travail extraordinaire et nous sommes très fiers de votre très grande réponse. Ainsi, après deux années de travail et de multitudes de réunions, le Jardin du Plateau au Parc Central est maintenant une réalité. Les démarches au Comité de toponymie de la ville sont en cours pour commémorer ce Jardin à la mémoire de feu Serge Bertrand ex-président de l'ARP 2011-2016. Cette année, l'ARP a reçu pour les Mardis Classiques une importante contribution financière de Canada 150. Grâce à cette dernière, nous présenterons une édition toute spéciale qui marquera les Célébrations du 150 ième. C'est un rendez-vous qui débutera le mardi 11 juillet et se poursuivra à tous les mardis au Parc des Deux Ruisseaux. Des résidents voisins au Parc du Méridien se sont organisés et ont entrepris des démarches pour faire installer un filet de volleyball au parc du Méridien. L'ARP est heureux de s'associer et à parrainer cette nouvelle initiative. Le Comité de la bibliothèque a été créé et il a déjà entrepris ses travaux. Ce comité supervisera une consultation publique à l'automne prochain. Je vous rappelle que la ville de Gatineau a octroyé \$13 million pour la bibliothèque du Plateau, que le terrain situé au cœur du Parc central a déjà été acquis par la ville et que l'appel d'offre pour les plan et devis sont en cours. Au parc Central vous avez surement remarqué que le magnifique parc de planche à roulettes. Nous sommes très fier de vous y accueillir jeunes et moins jeunes et à en juger par la grande participation c'est définitivement un succès. Cette année, l'ARP innove et s'implique dans l'organisation d'une toute nouvelle activité l'OKtoberfest. Cet évènement se déroulera au Parc Central sera ouvert pour tous et toutes. Nous vous transmettrons les détails au court de l'été.

Les plans pour le nouveau Chemin Pink ont été présentés le 17 mai dernier lors de la séance porte ouverte au centre communautaire du Plateau. Et oui après plus de 20 ans d'attente, le Chemin Pink sera finalement urbanisé sur le tronçon entre la rue de la Gravité et le boulevard des Grives. De plus, une piste cyclable au sud rejoindra les rues de la Gravité à la rue du Conservatoire. Il y est prévu plusieurs aires de détente et des aménagements paysagers ainsi qu'un éclairage avec les lampes LEED qui sera refait entièrement entre le boul. St-Raymond et le boul. Des Grives. L'ARP a participé aux travaux du comité formé par la ville de Gatineau qui a réfléchi depuis les 7 derniers mois sur ce tronçon. Espérons-nous une coupe de ruban en 2019! Les consultations au plateau sur les nouveaux circuits de la STO pour l'automne 2017 vous ont permis de faire des suggestions et plusieurs les circuits ont été refaits suite à vos interventions.

Finalement, je vous souhaite de passer un magnifique été et au plaisir de vous rencontrer.

Alain Pilon

[Retour à la page principale](#)



Le Journal du Plateau

Mot du conseiller

 Maxime
Tremblay

Maxime Tremblay
Conseiller municipal
District du Plateau
Téléphone : 819 595 7110

Chères citoyennes et chers citoyens du district du Plateau,

Ceci est mon dernier article dans le journal de l'Association des Résidents du Plateau. En effet, j'ai déjà annoncé que je ne solliciterai pas un troisième mandat comme conseiller municipal dans le district du Plateau. J'ai été impliqué dans ma communauté au cours des 15 dernières années : sept comme membre de l'Association des Résidents du Plateau (trois ans à titre de président) et huit comme conseiller municipal. J'ai adoré ces dernières années et je tiens à remercier ma conjointe et mes trois enfants pour leur support et leur engagement.

Élargissement du chemin Pink

La demande de financement auprès du ministère du transport, de la mobilité durable et de l'électrification des transports pour la construction et la surveillance des travaux pour l'élargissement du chemin Pink entre Gravité et Grives, de même que pour le sentier multifonctionnel entre Gravité et Conservatoire a été déposée. Les plans et devis ont été complétés et l'estimé du projet est de 7,5 millions. L'information est disponible sur le site internet de la ville. Je désire profiter de l'occasion pour remercier les neuf membres citoyens du comité de travail ayant contribué à bonifier le projet :

Initiatives citoyennes :

J'ai mis en place un fonds de 20 000 \$ pour des initiatives citoyennes, particulièrement au niveau de l'environnement, de l'agriculture urbaine et des saines habitudes de vie. Cette démarche s'inscrit dans la vision d'« Habiter mon quartier » qui s'inscrit dans une perspective communautaire garante d'un plus grand dynamisme des quartiers et d'une solidarité accrue.

RESIDENTSDUPLATEAU.COM

DANS CETTE ÉDITION

- 01 [Mot du Président](#)
- 02 [Mot du Conseiller](#)
- 03 [Mot de la Commissaire](#)

ÉVÉNEMENTS

- 04 [Les mardis classiques](#)
- 05 [Octoberfest au Plateau!](#)
- 06 [Le jardin communautaire](#)

DOSSIERS

- 07 [Bibliothèque du Plateau](#)
- 08 [Réseau cyclable du Plateau](#)

DIVERS

- 9 [Nouveau terrain de volleyball](#)

facebook

L'ARP A MAINTENANT SA PAGE
FACEBOOK. ALLEZ VOUS INSCRIRE
EN CHERCHANT: [Association des
résidents du Plateau/ARP](#)

Bibliothèque au Plateau

Le Plateau a obtenu 13,1 millions pour la construction de la bibliothèque sur une enveloppe de 22,9 millions qui sera située dans le cœur du village urbain. L'appel d'offre pour le concours architectural a été complété et 4 firmes ont été choisies. D'ici le début d'octobre, les 4 finalistes présenteront leur concept devant un jury et les citoyens.

Enfin, je vous invite à consulter la plus récente mise à jour de mon programme électoral, toujours sur mon site internet, de même que le rapport de la consultation sur les priorités au Plateau.



Maxime Tremblay
Conseiller municipal, district du Plateau
www.maximetremblay.ca
facebook.com/maxime123a

[\[Retour à la page principale\]](#)

Si vous ne désirez plus recevoir le journal du Plateau [cliquez-ici](#).

Propulsé par [ADNETIS](#)



Le Journal du Plateau

Mot de la Commissaire



Nathalie Villeneuve

Commissaire de la circonscription 04
Nathalie.villeneuve@cspo.qc.ca

Bonjour chers résidents et résidentes du Plateau

Merci à M. Tremblay

Pour débiter le mot de la commissaire, je profite de ce moment pour offrir mes plus sincères remerciements pour l'excellent travail de Maxime Tremblay à titre de conseiller à la ville de Gatineau pour le secteur du Plateau. Comme nous le savons tous M. Tremblay est en fin de mandat, il ne se représentera pas aux prochaines élections municipales de novembre 2017.

M. Tremblay a su représenter les citoyens du Plateau. Comme par exemple le parc central est présentement en développement et c'est en partie grâce à vous, la sécurité, l'environnement et j'en passe. Votre travail et votre dévouement font en sorte que nous avons un Plateau où il fait bon de vivre.

M. Tremblay les citoyens du Plateau vous doivent une fière chandelle dans la réalisation de votre mandat. Encore une fois, mille MERCI !!!!!

Brigadiers scolaires

La commission scolaire des Portages-de-l'Outaouais (CSPO) a procédé aux demandes auprès de la ville pour les ajouts de brigadiers scolaires pour les écoles suivantes soit l'École des Deux-Ruisseaux concernant les endroits suivants; au coin des rues du Tropique et de l'Atmosphère ainsi que Nébuleuse et l'Atmosphère pour un ajout d'un deuxième brigadier. L'École du Plateau a procédé à une demande afin d'obtenir un deuxième brigadier adulte au coin du chemin Pink et Gravité.

Du nouveau dans nos écoles

Suite au plan d'affectation des cadres dans nos écoles de la CSPO, dès le 1er juillet 2017 les changements seront les

RESIDENTSDUPLATEAU.COM

DANS CETTE ÉDITION

- 01 Mot du Président
- 02 Mot du Conseiller
- 03 Mot de la Commissaire

ÉVÉNEMENTS

- 04 Les mardis classiques
- 05 Octoberfest au Plateau!
- 06 Le jardin communautaire

DOSSIERS

- 07 Bibliothèque du Plateau
- 08 Réseau cyclable du Plateau

DIVERS

- 9 Nouveau terrain de volleyball

facebook

L'ARP A MAINTENANT SA PAGE FACEBOOK. ALLEZ VOUS INSCRIRE EN CHERCHANT: [Association des résidents du Plateau/ARP](#)

suivants :

- Du Plateau - Mme Lynne Séguin (directrice)
- Deux-Ruisseaux - Mme Michelle Lavigne (directrice)
- Du Marais - Mme Lynne Duval (directrice)
- Des Tournesols - M. Serge Guitard (directeur)
- De l'Amérique-Française - Mme Isabelle Lowe (directrice adjointe à plein temps)

En terminant, je tiens à féliciter Mme Marie-Elène Pelletier pour sa nomination au poste de directrice adjointe (à plein temps) à l'École des Deux-Ruisseaux.

Les chorales de nos écoles

Les 23 et 26 mai derniers, j'ai eu le bonheur d'assister à la soirée musicale de la CSPO. Plusieurs écoles ont participé dont celles de notre secteur soit l'École du Plateau, de l'Amérique-Française, des Deux-Ruisseaux et du Marais qui nous ont donné tout un spectacle. Je tiens à remercier les chefs de chœurs ainsi que les enseignants. Bravo aux élèves pour leurs magnifiques prestations et leur participation à ce beau projet.

Félicitations aux cyclistes

Je tiens personnellement à féliciter Madame Isabelle Lowe (directrice adjointe à l'École de l'Amérique-Française) pour sa participation au grand défi Pierre Lavoie qui se tenait en juin dernier. Madame Lowe et son équipe représentaient les 5 commissions scolaires de l'Outaouais (5 CS). Bravo à tous pour avoir su relever ce magnifique défi du 1 000 km parcouru en vélo.

Prix du bénévole

La remise du prix du bénévole en était à sa onzième édition cette année à la CSPO. Cette remise se veut un moment privilégié qui permet de souligner les actions quotidiennes de ces personnes au cœur même de la vie scolaire.

Encore une autre fois cette année, les bénévoles sélectionnés de notre communauté font toujours excellentes figures dans nos écoles, ainsi qu'à la CSPO. Les personnes nominées sont : Madame Diane Lachapelle (École du Plateau), Mesdames Jodi Fournier et Julie Turcotte (École des Deux-Ruisseaux), Madame Sally Pepper (École du Marais) ainsi qu'à la famille Robitaille Joanisse (École secondaire Mont-Bleu). Félicitations pour ce prix si bien mérité et encore une fois merci pour votre implication et surtout votre dévouement jour après jour dans nos écoles. En terminant, je tiens à souligner que nous avons d'excellents bénévoles dans nos écoles.

Prix de la commissaire

En juin dernier, j'ai eu le plaisir de faire la tournée des écoles de notre secteur afin d'aller remettre le prix de la commissaire aux élèves de 6e année.

- Marie Latrémouille-Claveau (École des Deux-Ruisseaux)
- Victor Chabot (École du Marais)
- Brigitte Chartrand (École du Plateau)
- Jason Angers (École de l'Amérique-Française)

Je vous rappelle que le prix du commissaire sert à récompenser tous les efforts (rendement scolaire, comportement, ainsi que la persévérance) et les implications (relation positive dans le milieu, le respect ainsi l'esprit communautaire) de nos élèves fréquentant nos écoles du secteur. Un merci bien spécial au

personnel enseignants et aux directions d'écoles pour leur collaboration. Enfin, toutes mes félicitations à tous les lauréats méritants.

En terminant, je vous invite à me faire part de vos commentaires et questions, il me fera un grand plaisir de vous répondre. Vous pouvez toujours consulter le site web de la commission scolaire (www.cspo.qc.ca).

Je vous remercie pour votre confiance sur ce, je vous souhaite un bel été ensoleillé.

Nathalie Villeneuve

Commissaire de la circonscription 04

Nathalie.villeneuve@cspo.qc.ca

[\[Retour à la page principale\]](#)



Le Journal du Plateau

MARDIS CLASSIQUES CANADA 150

Vos rendez-vous annuels au parc des Deux-Ruisseaux

Cet été, le parc des Deux-Ruisseaux résonnera au son de la plus belle musique, alors que vous êtes invités à entendre une série de six concerts gratuits pour tous les goûts. Encore cet été, la musique classique, le jazz, la chanson française et la musique du monde sont à l'honneur. Pour marquer le 150^e anniversaire de la Confédération, des activités spéciales viendront également bonifier notre programmation de cet été. Entre autres, l'animation de chaque soirée a été confiée à un comédien personnifiant le Père Louis Reboul (1827-1877), un personnage important de l'histoire locale, témoin direct de la construction des édifices du Parlement et de la création de notre ville.

De plus, un décor spécial sera installé pour souligner l'événement. Nous avons également ajouté une composante visuelle et interactive. Plus que jamais cet été, le parc des Deux-Ruisseaux sera au cœur de la vitalité de notre quartier.

Au plaisir de vous y accueillir !

Alain Pilon, président

Association des résidents du Plateau

Téléchargez le pamphlet complet

Au parc des Deux-Ruisseaux, les mardis soirs du 11 juillet au 15 août 2017, inclusivement, de 19 h à 20h.

En cas de pluie, les concerts auront lieu au gymnase de l'École des Deux-Ruisseaux, située au 278, rue de l'Atmosphère, Gatineau

RESIDENTSDUPLATEAU.COM

DANS CETTE ÉDITION

- 01 [Mot du Président](#)
- 02 [Mot du Conseiller](#)
- 03 [Mot de la Commissaire](#)

ÉVÉNEMENTS

- 04 [Les mardis classiques](#)
- 05 [Octoberfest au Plateau!](#)
- 06 [Le jardin communautaire](#)

DOSSIERS

- 07 [Bibliothèque du Plateau](#)
- 08 [Réseau cyclable du Plateau](#)

DIVERS

- 9 [Nouveau terrain de volleyball](#)

facebook

L'ARP A MAINTENANT SA PAGE FACEBOOK. ALLEZ VOUS INSCRIRE EN CHERCHANT: [Association des résidents du Plateau/ARP](#)

UN MERCI SINCÈRE À NOS COMMANDITAIRES, ainsi qu'à
Maxime Tremblay, conseiller municipal / secteur du Plateau.
Sans eux, la réalisation de ces concerts serait impossible.

Commanditaires : Gatineau 2017 (150 ans de joie de vivre),
Canada 150, Parisien Construction, Brigil, Plateau de la
Capitale, Maryse Gaudreault, Desjardins Caisse de Hull-Aylmer,
William Amos

[\[Retour à la page principale\]](#)

Si vous ne désirez plus recevoir le journal du Plateau [cliquez-ici](#).

Propulsé par [ADNETIS](#)



Le Journal du Plateau

Un Oktoberfest au Plateau!



L'ARP innove cette année avec une nouvelle activité pour ses résidents : l'Oktoberfest!

C'est avec un grand enthousiasme que nous vous invitons à venir célébrer avec nous le samedi 14 octobre prochain, pour la toute première activité qui se déroulera dans le Parc Central.

Musique et nourriture thématiques vous attendent, sans oublier la bière!

Restez à l'affût pour plus de détails!

Ein Prosit!

[\[Retour à la page principale\]](#)

RESIDENTSDUPLATEAU.COM

DANS CETTE ÉDITION

- 01 [Mot du Président](#)
- 02 [Mot du Conseiller](#)
- 03 [Mot de la Commissaire](#)

ÉVÉNEMENTS

- 04 [Les mardis classiques](#)
- 05 [Oktoberfest au Plateau!](#)
- 06 [Le jardin communautaire](#)

DOSSIERS

- 07 [Bibliothèque du Plateau](#)
- 08 [Réseau cyclable du Plateau](#)

DIVERS

- 9 [Nouveau terrain de volleyball](#)

facebook

L'ARP A MAINTENANT SA PAGE
FACEBOOK. ALLEZ VOUS INSCRIRE
EN CHERCHANT: [Association des
résidents du Plateau/ARP](#)



Le Journal du Plateau

Jardin communautaire du quartier du Plateau



La première saison du jardin communautaire du parc Central du Plateau est déjà bien entamée. Les jardiniers membres et les invités ont le plaisir de voir pousser les semis. Les membres ont déjà commencé à récolter certains légumes et fruits hâtifs tels que les épinards, les laitues et les fraises. Les insectes viennent nous visiter et il faut demeurer vigilant face à ceux qui sont nuisibles!

Pour les résidents du Plateau, des activités et ateliers sur des thématiques liées au jardin sont organisés. Si vous souhaitez participer, surveillez le site internet de l'Association des résidents du Plateau pour les événements à venir ou écrivez-nous à jardinduplateau@gmail.com pour recevoir les invitations directement ou mettre votre nom sur la liste d'attente pour l'acquisition d'un lot.

N'hésitez pas à venir nous visiter lors de votre prochaine sortie au parc Central!

Le comité jardin

[\[Retour à la page principale\]](#)

RESIDENTSDUPLATEAU.COM

DANS CETTE ÉDITION

- 01 [Mot du Président](#)
- 02 [Mot du Conseiller](#)
- 03 [Mot de la Commissaire](#)

ÉVÉNEMENTS

- 04 [Les mardis classiques](#)
- 05 [Octoberfest au Plateau!](#)
- 06 [Le jardin communautaire](#)

DOSSIERS

- 07 [Bibliothèque du Plateau](#)
- 08 [Réseau cyclable du Plateau](#)

DIVERS

- 9 [Nouveau terrain de volleyball](#)

facebook

L'ARP A MAINTENANT SA PAGE FACEBOOK. ALLEZ VOUS INSCRIRE EN CHERCHANT: [Association des résidents du Plateau/ARP](#)



Le Journal du Plateau

Comité de la bibliothèque du Plateau



Le projet de la bibliothèque au Plateau a passé une étape importante avec le lancement d'un concours d'architecture par la ville de Gatineau en avril dernier. L'objectif de ce concours est de sélectionner un projet lauréat et de mandater l'équipe lauréate pour sa réalisation. Le projet final devrait être choisi en 2018.

C'est dans ce contexte que le CA a créé un comité mandaté pour établir la position de l'Association des résidents du Plateau (ARP) sur la nouvelle bibliothèque du quartier, notamment au niveau de la conception du bâtiment et du type de services offerts à la population.

Pour ce faire, le comité s'engage à rédiger un rapport de synthèse qui tiendra compte de tous les aspects entourant ce projet, notamment le type de bâtiment ainsi que les types de services offerts. Notre nouvelle bibliothèque sera un vecteur essentiel de la vie culturelle du quartier. En ce sens, des aménagements devront être créés à cette fin.

Dans le cadre de ce projet, les membres du comité feront d'abord un survol des initiatives récentes dans les villes du Québec et d'ailleurs afin de bien comprendre les enjeux entourant la création d'une bibliothèque moderne qui vise à répondre aux besoins d'une population, en général, jeune et éduquée.

Un suivi sera aussi être fait auprès des fonctionnaires municipaux pour connaître leurs positions sur la future bibliothèque du Plateau et sur l'évolution du dossier afin de mettre en œuvre une collaboration fructueuse, particulièrement au niveau de la sélection du projet final émanant du concours d'architecture.

RESIDENTSDUPLATEAU.COM

DANS CETTE ÉDITION

- 01 [Mot du Président](#)
- 02 [Mot du Conseiller](#)
- 03 [Mot de la Commissaire](#)

ÉVÉNEMENTS

- 04 [Les mardis classiques](#)
- 05 [Octoberfest au Plateau!](#)
- 06 [Le jardin communautaire](#)

DOSSIERS

- 07 [Bibliothèque du Plateau](#)
- 08 [Réseau cyclable du Plateau](#)

DIVERS

- 9 [Nouveau terrain de volleyball](#)

facebook

L'ARP A MAINTENANT SA PAGE FACEBOOK. ALLEZ VOUS INSCRIRE EN CHERCHANT: [Association des résidents du Plateau/ARP](#)

Le comité élaborera aussi un processus visant à prendre le pouls des résidents du quartier sur leurs visions et leurs besoins liés à l'établissement de la bibliothèque. La consultation est prévue cet automne.

Le rapport final devrait être disponible au début du printemps 2018.

Raynald Létourneau

Président du comité de la bibliothèque

Association des résidents du Plateau

[\[Retour à la page principale\]](#)

Si vous ne désirez plus recevoir le journal du Plateau [cliquez-ici](#).

Propulsé par [ADNETIS](#)



Le Journal du Plateau

Réseau cyclable du Plateau

Le mois de mai était le mois du vélo à la ville de Gatineau. L'ARP en a donc profité pour soumettre, à la ville, un mémoire offrant une vision d'ensemble du réseau cyclable du quartier du Plateau et proposant un réseau cyclable conçu sur un modèle d'échelles variables à l'image d'un réseau routier. Les échelles proposées sont les suivantes : primaire, secondaire et tertiaire.

La vision d'ensemble du réseau cyclable a pour but ultime de créer un réseau cyclable sécuritaire, efficace et continu. De plus, le plan proposé par l'ARP espère satisfaire les besoins des différents cyclistes; c'est-à-dire du cycliste utilitaire, du cycliste sportif ainsi que du cycliste récréatif.

Pour consulter le mémoire sur le Plateau et son réseau cyclable, [cliquez ici](#) !

Cheers,

Martine Banville

[\[Retour à la page principale\]](#)

RESIDENTSDUPLATEAU.COM

DANS CETTE ÉDITION

- 01 [Mot du Président](#)
- 02 [Mot du Conseiller](#)
- 03 [Mot de la Commissaire](#)

ÉVÈNEMENTS

- 04 [Les mardis classiques](#)
- 05 [Octoberfest au Plateau!](#)
- 06 [Le jardin communautaire](#)

DOSSIERS

- 07 [Bibliothèque du Plateau](#)
- 08 [Réseau cyclable du Plateau](#)

DIVERS

- 9 [Nouveau terrain de volleyball](#)

facebook

L'ARP A MAINTENANT SA PAGE FACEBOOK. ALLEZ VOUS INSCRIRE EN CHERCHANT: [Association des résidents du Plateau/ARP](#)



Le Journal du Plateau

Qu'est-ce qui peut arriver quand les étoiles sont toutes alignées?



Quand les professeurs décident de miser sur le volleyball pour développer la confiance en soi et l'esprit d'équipe des élèves...

Quand un groupe de jeunes pré-ados et ados du Plateau font mentir les statistiques sur la préférence des jeux électronique pour faire plus d'activité physique...

Quand ces même jeunes décident de se prendre en main et de faire une pétition auprès de tout le quartier pour appuyer un projet de terrain de volleyball au parc du Méridien...

Quand les parents encouragent les jeunes dans leur initiative...

Quand les voisins adjacents au parc appuient le projet...

Quand le conseiller municipal, Monsieur Tremblay se déplace sur le champs et supporte les jeunes en débloquant des fonds...

Quand les employés de la Ville de Gatineau s'activent et cherchent des solutions pour opérationnaliser la demande le plus vite possible...

Quand l'ARP y met sa touche finale en réglant les derniers enjeux:

On inaugure un beau terrain de volleyball au parc du Méridien le 23 juin!

Bravo aux jeunes et merci à tous pour cette belle collaboration.

Pascale Legaul

[\[Retour à la page principale\]](#)

RESIDENTSDUPLATEAU.COM

DANS CETTE ÉDITION

- 01 Mot du Président
- 02 Mot du Conseiller
- 03 Mot de la Commissaire

ÉVÉNEMENTS

- 04 Les mardis classiques
- 05 Octoberfest au Plateau!
- 06 Le jardin communautaire

DOSSIERS

- 07 Bibliothèque du Plateau
- 08 Réseau cyclable du Plateau

DIVERS

- 9 Nouveau terrain de volleyball

facebook

L'ARP A MAINTENANT SA PAGE FACEBOOK. ALLEZ VOUS INSCRIRE EN CHERCHANT: [Association des résidents du Plateau/ARP](#)